

MobiNews September 2020

Themen:

- 1) Europäische Mobilitätswoche
- 2) Burgenland radelt – Sonderpreise und #zielsprint
- 3) VCÖ Mobilitätspreis Burgenland
- 4) Attraktive Förderung für klimafreundliche Mobilitätslösungen
- 5) Siegendorf, Stoob und St. Martin an der Raab werden Radpilotgemeinden

Aktuelle Informationen zum Öffentlichen Verkehr und allfälligen Fahrplanänderungen finden Sie auf unserer Seite auf [Facebook](#)  sowie auf [Instagram](#)

1) Europäische Mobilitätswoche

Die Europäische Mobilitätswoche findet jährlich von 16. - 22. September statt und hat ihren Höhepunkt mit dem internationalen Autofreien Tag am 22. September. Bei dieser Aktion stehen umweltfreundliche und saubere Mobilität im Vordergrund. Im Rahmen der Europäischen Mobilitätswoche findet auch der **Straßenmalwettbewerb "Blühende Straßen"** statt, den die Mobilitätszentrale Burgenland im Rahmen vom Interreg AT-HU Projekt Smart Pannonia auch heuer wieder unterstützt. 21 Volksschulen im Burgenland nehmen am Wettbewerb teil. Anbei finden Sie ein pdf mit Aktionsvorschlägen für Gemeinden.

Weitere Infos:

<https://www.mobilitaetswoche.at/>

2) Burgenland radelt – Sonderpreise und #zielsprint

Zehn Sonderpreise für Vereine und Gemeinden

Mit tollen Sonderpreisen möchte sich Bundesministerin Leonore Gewessler bei allen Gemeinden und Vereinen, die bei der Aktion Österreich radelt 2020 mitmachen, bedanken: 10 Radabstellplätze für besonders aktive Gemeinden und 10 Fahrradfeste für die fleißigsten Vereine.

Weitere Infos:

<https://burgenland.radelt.at/aktuelles/dankeschoen-und-sonderpreise-fuer-vereine-und-gemeinden>

Gewinnspiel #zielsprint: 200 Preise zu Gewinnen

Nochmal fest in die Pedale treten! Unter allen registrierten TeilnehmerInnen, die das Ziel von 100 geradelten Kilometern bis Ende September erreicht haben verlosen wir österreichweit unter dem Motto #zielsprint über zweihundert Radzubehör-Preise.

Weitere Infos:

<https://burgenland.radelt.at/aktuelles/gewinnspiel-zielsprint-200-preise-zu-gewinnen>

Tolle Preise für die Burgenland radelt TeilnehmerInnen

Mit nur **100 Radelkilometern**, die man bis 30.9. eingetragen hat, ist man bei der österreichweiten und burgenlandspezifischen Verlosung dabei!

Weitere Infos:

<https://burgenland.radelt.at/aktuelles/tolle-preise-warten-auf-die-burgenland-radelt-teilnehmerinnen>

3) VCÖ Mobilitätspreis Burgenland

Der Verkehr ist im Burgenland so wie in Österreich das größte Klimaschutzproblem. Der diesjährige VCÖ-Mobilitätspreis stand daher unter dem Motto „Verkehr auf Klimakurs bringen“. Der Gewinner ist Burgenlands erster E-Ortsbus, der seit vergangenen September in Hornstein im Einsatz ist. Landesrat Heinrich Dorner, VCÖ und ÖBB zeichneten die Gemeinde mit dem VCÖ-Mobilitätspreis Burgenland 2020 aus. Als vorbildliche Projekte wurden das schulische Mobilitätsmanagement im Burgenland des Regionalmanagements Burgenland (Mobilitätszentrale Burgenland) sowie das E-Carsharing im südburgenländischen ökoEnergieLand des Vereins ökoEnergieLand prämiert.

Weitere Infos:

<https://www.b-mobil.info/de/projekte/news/detail/vcoe-mobilitaetspreis-burgenland-schulisches-mobilitaetsmanagement-als-vorbildliches-projekt-ausgezeichnet/>

4) Attraktive Förderung für klimafreundliche Mobilitätslösungen

Seit 1. Juli 2020 stehen Gemeinden, Städten und Regionen wieder umfassende Fördermöglichkeiten im Bereich Radverkehr und Mobilitätsmanagement zur Verfügung. Gefördert werden klimafreundliche Mobilitätslösungen zur Forcierung der aktiven Mobilität (Rad- und Fußgängerverkehr) und umweltschonende Mobilitätsmanagementmaßnahmen. Beispiele hierfür sind Carsharing, bedarfsorientierte Verkehrsangebote, Schnupper- oder Jobticket sowie Maßnahmen im Bereich Veranstaltungsmobilität.

Weitere Infos:

<https://www.klimaaktiv.at/gemeinden/verkehr/kam-foerderung-gemeinden-2020.html>

5) Siegendorf, Stoob und St. Martin an der Raab werden Radpilotgemeinden

Die Mobilitätszentrale Burgenland und das Land Burgenland haben drei Gemeinden gefunden, die das Radfahren in der Gemeinde auch im Alltag attraktiveren und gemeinsam mit uns eine Reihe von Aktivitäten setzen wollen: Siegendorf (Nordburgenland), Stoob (Mittelburgenland) und St. Martin an der Raab (Südburgenland)

Weitere Infos:

<https://www.b-mobil.info/de/projekte/news/detail/siegendorf-stoob-und-st-martin-an-der-raab-werden-radpilotgemeinden/>

Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen!

Mit freundlichen Grüßen

Das Team der Mobilitätszentrale Burgenland